

Process

第3学年 進路だより 第2号
令和7年 4月17日(木)発行
柏市立土中学校進路指導部

＜それぞれの高校の特徴を知るために＞

高校を知るために、以下の3つの方法があります。

- ①進学フェア・合同説明会などへ参加する。
- ②各学校が独自で開催する体験入学・学校説明会等へ参加する。
- ③文化祭などの学校行事に参加する。

またそれぞれの方法のメリット・デメリットについて説明します。

＜3つの方法のメリット・デメリット＞

	メリット	デメリット
①進学フェア・合同説明会 (この近くでは、柏市や松戸市で開催されることが多い。)	直接学校に行かなくても、同じ場所で一度に多くの学校の情報を得ることができる。	限られた時間なので、限られた情報しか入手できない。また、学校の様子が分かりづらい。
②体験入学・学校説明会 (各学校で開催されることが多い。学校によっては近くの施設で行うこともある。)	学校の情報だけでなく、学校までの道のり、校舎や施設、部活動の様子を自分の目で見ることができ、生の情報が得られる。	指定された日時に限られ、参加人数も多い。指定された日時以外は基本的に参加できないことが多い。
③文化祭・体育祭 (各学校で開催されることがほとんどである。)	普段は見られない文化祭や体育祭などの行事に取り組む在校生の姿を見ることができます。	年に一度の行事を見るより、普段の学校生活を見た方が学校の雰囲気が分かりやすいかもしれない。

◆今年度から土中学校でも2期制がスタートします。

昨年度までは3学期制で、3回通知表が配られましたが、今年度は2期制となり、前期と後期の2回通知表が配られます。前回の進路だよりに示したように、定期テストも4回になったことと、テストの日程も大きく変わっています。前期は6月末の中間テストと、10月初旬の期末テストが成績に大きく影響するので、もうすでに準備期間が始まっていると思ってください。受験が近づいた頃に、「あの時もっと勉強しておけば良かった」と後悔しないように、毎回の授業と毎日の家庭学習の習慣を、今のうちから身に付けていきましょう。

高校見学と説明会も、4月から様々な高校からどんどん案内がきます。高校の説明会のポスターは、3学年フロアの学年室前廊下に掲示していきます。また各高校から届いた説明会の案内のプリントは、3学年フロアの多目的室前廊下に掲示していきます。この進路だよりも、説明会の案内を載せていくことは思います。3学年フロアのポスターと各高校のHPをチェックする習慣をつけてください。夏の総体が終わるまで、部活動やクラブの活動もありますが、土日など参加できる説明会は、積極的に参加してほしいと思います。